

Un entretien "délicat" avec M. de Jouvenel

Le temps a relaté ainsi l'entretien qui se produisit entre le général Serrail et M. H. de Jouvenel...

La situation du travail dans le Nord

Une sensible amélioration est signalée dans diverses industries. Le dernier Bulletin de l'Office Central de la main d'œuvre publie les renseignements suivants sur l'état économique actuel dans le département du Nord...

Les auteurs de l'agression de Tortefontaine sont connus

Ce sont deux Polonais, que la servante complice, arrêtée samedi dernier à Hénil-Liétard, a dénoncés. Nous avons annoncé hier l'arrestation à Hénil-Liétard, d'une nommée Giovanna Liagre, femme Liagre, 24 ans, inculpée comme complice de l'agression dont a été victime, le 5 novembre dernier, la veuve Fournier, à Tortefontaine...

ROUBAIX

Assemblée trimestrielle de l'Union des Mutilés de Roubaix et ses cantons. La réunion trimestrielle de l'Union des Mutilés et Réformés s'est tenue hier, dimanche, à 10 heures, 20, salle des adjudications, à l'Hôtel "ville"...

L'Exposition d'Aviculture des "Amis de la basse-cour"

Samedi et dimanche ont lieu, à Roubaix, l'Exposition Avicole organisée par les "Amis de la basse-cour" de Roubaix-Tourcoing. Cette exposition se tient place dans la Salle des fêtes de la rue de l'Hospice, mise gracieusement à la disposition du Comité par la Municipalité...

ANCIENS COMBATTANTS REPUBLICAINS

La réunion annoncée, pour constituer, à Roubaix, une section d'anciens Combattants Républicains, a eu un plein succès. Beaucoup de camarades ont pris un premier contact à 11 heures, au Café du Commerce, 20, Grande-Place, un grand nombre d'adhésions spontanées ont été enregistrées...

Dimanche ministériel

M. ANTERIOU A REIMS. M. Louis Antériou, ministre des Pensions, a été hier à Reims le banquet de clôture du Congrès des Associations de Mutilés et Anciens Prisonniers de Guerre du département de la Marne...

La complice accuse ses amis

Condite au commissariat et interrogée par les inspecteurs de la police mobile Guesquière et Boire, la mère n'hésita pas un seul instant à entrer dans la voie des aveux. Oui, dit-elle, j'ai été servante à Tortefontaine au service de Mme Vve Fournier. J'avais un ami, un Polonais, nommé Max Reika, qui habitait dans la maison n° 21...

Les bandits n'ont-ils pas passé la frontière ?

La police mobile est maintenant en possession du signalement complet des deux bandits qu'elle recherche activement. Une question se pose cependant. Les Polonais, mis en garde par l'ordre de Saint-Pol n'ont-ils pas déjà quitté le sol français pour s'en aller vers l'étranger ?

UN MALHEUREUX

Hier matin, vers 9 heures, un nommé Matton Cyrille, 45 ans, demeurant rue du Moulin, si, à Mouscron, se tondait dans un salon, quand soudainement il se précipita vers la porte, criant qu'il était poursuivi par des bandits...

MANIFESTATION DE SYMPATHIE

Le personnel du poste de police du 30 arrondissement s'est réuni hier 15 novembre, pour fêter le brigadier Duhamel qui vient de recevoir de M. le ministre de l'Intérieur la médaille d'or de la classe pour acte de courage accompli le 29 avril 1918...

CONCERT DE L'AMICAL ARCHIVES

Le concert extraordinaire organisé par l'Amicale Archiviste a eu lieu à 15 heures, dans la grande salle des fêtes du Foyer des Amicales, 42, rue d'Alsace...

UNE CONFERENCE DE RENAUDEL A BOHAIN

Hier s'est tenu à Bohain, dans la grande salle des fêtes, devant une salle comble, une conférence fort applaudie de Renaudel, député de Valenciennes, secrétaire général de la Ligue...

Electon cantonale à Avesnes-le-Comte

Voici les résultats de l'élection cantonale du 15 novembre, à Avesnes-le-Comte : Inscrits : 3.250. — Voix : 2.774. Suffrages exprimés : 2.760. Gaus, candidat E. F. I. O., 1069 voix. Pruvost, maire de Baudricourt, républicain, 766 voix. Jasseune, républicain, agriculteur, 902 voix. Il y a ballottage.

La recherche des "aminches"

La servante continue son récit. Je me mis aussitôt à la recherche de mes "aminches" voyageant la nuit pour ne pas attirer l'attention de la police j'allai partout où je croyais les rencontrer à Sallaumines, à Semain, en désespoir de cause, n'ayant pu parvenir à les retrouver, je revins à Hénil-Liétard et là que je devais être prié. Vous savez le reste.

LA MEDAILLE D'ORIENT

Un projet de loi sera déposé à la rentrée du Parlement sur la médaille des combattants d'Orient. Cette médaille sera décernée à tous les combattants de l'armée d'Orient qui ont été blessés ou ont été tués pendant la grande guerre...

ASSEMBLEE GENERALE DE LA FRATERNELLE DES COMBATTANTS

La réunion semestrielle de la Fraternelle des Combattants s'est tenue hier dimanche, à 14 heures, salle de l'Hippodrome, à l'Harmonie de l'Annonciation Française, au Grand-Carré. M. Robyn, président, assisté de MM. De Meuse, président des Polius d'Orient, et commandant Delalade, président de la Section Mutualiste...

CONFERENCES DE L'UNIVERSITE POPULAIRE

La saison des conférences de l'Université Populaire de Roubaix, organisée par la Fédération Amicale Laïque, en son siège, 42, rue d'Alsace, s'ouvrira samedi prochain 21 novembre, à 19 heures, dans la grande salle de l'Harmonie de l'Annonciation Française...

CHEZ LES GYMNASTES DU NORD ET DU PAS-DE-CALAIS

Une réunion et un banquet à Lille. Le Comité Central de l'Association Régionale des Gymnastes du Nord et du Pas-de-Calais, sous la présidence de M. Cyrille Waxhamar, a eu lieu hier à Lille, sous la présidence de M. Cyrille Waxhamar...

UNE REUNION ET UN BANQUET A LILLE

Le Comité Central de l'Association Régionale des Gymnastes du Nord et du Pas-de-Calais, sous la présidence de M. Cyrille Waxhamar, a eu lieu hier à Lille, sous la présidence de M. Cyrille Waxhamar...

LES BANDITS N'ONT-ILS PAS PASSE LA FRONTIERE ?

La police mobile est maintenant en possession du signalement complet des deux bandits qu'elle recherche activement. Une question se pose cependant. Les Polonais, mis en garde par l'ordre de Saint-Pol n'ont-ils pas déjà quitté le sol français pour s'en aller vers l'étranger ?

UN MALHEUREUX

Hier matin, vers 9 heures, un nommé Matton Cyrille, 45 ans, demeurant rue du Moulin, si, à Mouscron, se tondait dans un salon, quand soudainement il se précipita vers la porte, criant qu'il était poursuivi par des bandits...

LA MEDAILLE D'ORIENT

Un projet de loi sera déposé à la rentrée du Parlement sur la médaille des combattants d'Orient. Cette médaille sera décernée à tous les combattants de l'armée d'Orient qui ont été blessés ou ont été tués pendant la grande guerre...

CONFERENCES DE L'UNIVERSITE POPULAIRE

La saison des conférences de l'Université Populaire de Roubaix, organisée par la Fédération Amicale Laïque, en son siège, 42, rue d'Alsace, s'ouvrira samedi prochain 21 novembre, à 19 heures, dans la grande salle de l'Harmonie de l'Annonciation Française...

FEUILLETON DU 16 NOVEMBRE 1923. — N° 44. « Ce n'est pas moi, c'est mon mari. De... »

« Ce n'est pas moi, c'est mon mari. De... »

« Ce n'est pas moi, c'est mon mari. De... »

« Ce n'est pas moi, c'est mon mari. De... »

« Ce n'est pas moi, c'est mon mari. De... »

« Ce n'est pas moi, c'est mon mari. De... »